

### Comment Symphonia égaye le quotidien des résidents



*L'équipe de la maison de retraite Symphonia a remercié les artistes qui exposent dans l'établissement.*

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Symphonia Vire-Normandie, maison de retraite privée accueille 99 résidents. Jeudi soir, Véronique Lemarchand, directrice de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) a remercié les artistes peintres qui exposent dans l'année. « **Leurs œuvres égayent le quotidien de nos résidents. C'est un plaisir de pouvoir accueillir leurs proches et leur présenter un lieu de vie gai. Notre établissement est un hôtel de soins.** » Réunis dans le nouveau local Pôle d'activités de soins adaptés (Pasa) construit en 2016, Véronique Lemarchand et son équipe ont organisé un pot de fin d'année. « **Le PASA est un endroit où le neuropsycholo-**

**gue prodigue des soins adaptés à la journée et prend en charge un petit groupe de résidents,** précise la directrice. **Au-dessus du local, il y a une grande salle de gymnastique pour faire des activités sous l'égide d'un ergothérapeute. Nous travaillons avec l'Agence régionale de santé à qui nous avons présenté un projet. En 2018, nous serons équipés de vélos connectés pour faire le tour de France.»**

Coordnatrice en vie sociale, Collette Morand a félicité l'investissement des résidents. « **Le premier Grand prix au concours RCF (Radio Chrétienne Française) a été attribué à Annie Gosnet.** »